

VIII.

Wir überspringen jetzt den kurzen Zeitraum von achtundvierzig Stunden. Von dem Delphin und der Minerva war weit und breit keine Spur mehr zu entdecken, das Zelt aber stand noch an seiner früheren Stelle auf der Insel und unweit davon brannte ein kleines Feuer, über welchem ein Kessel dampfte. Auch der Schooner lag noch vor seinem Anker und wenn man einen Blick in das Zelt warf, konnte man an der Erde den Sack mit Dublonen liegen sehen, den Knoch und der Hochbootsmann vergebens unter der schweren Kiste hervorzuziehen versucht hatten. Nur ein einziges lebendes Wesen befand sich auf der Insel. Es war Tommy, welcher den Kessel überwachte und dann einen kleinen Tisch zurechtstellte, als sollte daran eine Mahlzeit eingenommen werden.

„Die Suppe wird gleich fertig sein,“ murmelte Tommy, „ich will das Zeichen zum Mittagessen geben.“

Er griff nach einer kleinen Flagge und schwenkte sie in der Richtung des Schooners in der Luft. Dort saß

Siebenstern, zwischen den Klippen.